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年

1

月

4

日 星期五

华融国际大厦

76~293m

2

商务领地，

1000~1600m

2

总部基地，恭迎商务王者捷足进驻！

全城招租

签约即享超低月租金和超长免租期！

谨邀

金融、 保险、 证券、 咖啡西餐、 商务酒店、 投资担保

教育培训、 事务所、 旅行社等各类优秀行业企业进驻
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转眼

2012

年已经离我们而去， 新的一年已经到

来。 作为

2013

年的第一个小长假，元旦楼市的情况

依然受到不少人的关注。 记者假期期间走访我市多

家楼盘了解到，元旦期间，开盘推货的楼盘并不多，

但延续圣诞节举办的优惠促销活动的楼盘不在少

数， 还有不少楼盘趁着新年举办了一些答谢业主和

客户的活动，来回馈客户一年来的支持。

去年，楼市在进入

11

月份之后，各个楼盘开盘、

推盘活动频繁举行，暖场活动也从不间断，整个市场

氛围一直呈现火热景象。 元旦期间， 又到了市场销

售旺季， 多个开发商希望能把握好新年的第一个假

期 ， 更不会错过这一冲击年终业绩的好时机 。 因

此， 从圣诞节开始， 便有不少楼盘借此契机宣传造

势。 作为春节前的最后一波节日推销， 开发商可谓

出尽法宝。 据了解， 元旦楼市促销活动主要有答谢

业主、 直降房价让利购房者、 推特惠房源、 购房送

大礼包、购房折上折、元旦抽奖、参观样板间送好礼

等，种类繁多。

“元旦期间正好赶上我们项目交房，所以我们特

别举办了‘交房感恩季’特惠活动答谢客户。 这期间，

凡购买华融国际水岸房源，即可获赠万元家电组合，

同时可尊享专属限时特惠

2%

；凡购买华融国际大厦

任一房源，即享最高

10%

优惠。 同时，一次性付清全

部房款，额外再享

2%

优惠。 ”华融国际水岸营销负责

人对记者介绍说， 我们之所以策划如此大力度的优

惠活动，一是答谢客户对项目的支持，二是趁着这个

春节前的营销节点再冲刺一下业绩， 也为新年的销

售开个好头。

记者了解到，焦作楼市元旦期间推新货不多的原

因，与多个楼盘提前推货有关。 事实上，在元旦前的

一两周内，焦作楼市的整体状态一直乐观，有些楼盘

甚至出现开盘售罄的佳绩，因此，不少项目已经趁在

元旦前夕开盘或加推。 如远大·未来城瞰景华宅

6

号

楼、

9

号楼重磅加推； 锦绣公馆产品说明会举行；建

业·森林半岛五期

VIP

预约登记……“之前推出的楼

盘现在正在热卖，元旦期间就不会推出新货了。 ”在

上周推出新货的某楼盘营销负责人表示。

对于新的一年楼市的走势，业界普遍表示“比较

乐观”。 一位业内人士分析表示，在现有的政策信号

中，不乏利好楼市的信号，由于资金不紧张，投资渠

道狭窄， 加上资本市场黄金首饰和金银市场都出现

了一定幅度的下跌， 而房地产的保值和增值的功能

似乎高于其他投资产品， 这样就使得一些投资基金

进入其中。 从去年下半年以来的情况来看，楼市持续

升温，在年末这种势头更明显，明年楼市调控可能外

紧内松， 充足的市场需求和正在上行的市场走势均

将持续至明年，预计会带动市场回暖。

■治本

房产税的推广从技术层

面看没有障碍 ， 最大难点是

一些既得利益者的阻碍 。 以

北京为例 ， 北京地区的几十

万套小产权房和其他央产房，

都需要一个稳妥的解决方案，

这会是一个棘手的问题 。 限

购政策只是一个不得已的手

段，因此还会有动态调整。 以

治本为上，我国还是应该要推

广房产税。

———财政部财政科学研

究所所长 贾康

■影响

保障房这两年加大投入，

对商品房有所影响 ， 但是影

响不大 。 虽然保障房去年开

工

1000

万 套 ， 今 年 开 工

7000

万套， 但今年保障房竣

工量只有

700

万套 ， 而商品

房两年竣工

2000

万套， 当保

障房的套数占到商品房一半

左右的时候 ， 商品房的价格

才不会增长，而这个时间还需

要

8~10

年。

———全国政协常委、大连

万达集团董事长 王健林

■平衡

不能让房地产市场成为

如同股市一般的投资市场 。

大量投资甚至投机性需求会

扰乱市场， 虚抬房价

;

要保证

中低端与夹心层购房者能买

得起房 ， 这部分人群构成了

未来市场需求的主体 ， 应通

过保障房等相关政策满足这

部分人自住购房需求 。 一手

遏制 ， 一手促进 ， 是调整房

地产市场目前发展不平衡的

关键。

———国家住房和城乡建

设部政策研究中心主任 秦虹

■破灭

房地产调控并不是以价

格为唯一目的 ， 而是让整个

市场更规范 、 更健康 ， 而在

城镇化的过程中 ， 房产经历

投资品到资产， 再到住宅是一个必然的过程。 从现在全国

楼市的表现来看， 很多人之前所称的崩盘说已经被证明破

灭。

———重庆金科集团副总裁 李战洪

■支柱

再过十年房地产仍然是支柱产业。 中国的房地产在中

国宏观经济不断下滑过程中，是唯一保持平稳增长的行业，

没有一个国家不把房地产作为支柱产业。 未来中国城镇化

的发展，人口老龄化等趋势，会支撑房地产行业更加蓬勃。

———华远股份董事长 任志强

■120 亿

未来

10

年，国内将有

120

亿平方米住宅需求。 在我国

快速城镇化背景下，住宅需求量将不断增加，房价调控压力

将随之增大，因此房价增速应该低于

GDP

增速，才能形成

合理房价。

———全联房地产商会名誉会长 聂梅生

■体系

由于各行业、 各领域的收入存在差距， 因此不可能用

一个房价指标来衡量房价是否合理。 家庭收入不同， “合

理” 的标准也必定不同， 因此， 合理的房价不是一个数字

而是一个体系， 仅仅盯着某个商品房的房价数字永远不会

合理。 由于过去几年供应量太少甚至可以说是没有供应

量， 因此缺少建立中低收入家庭房价体系， 今后应将商品

房与保障性住房纳入房价体系中， 逐渐形成合理的房价体

系。

———中国房地产及住宅研究会副会长 顾云昌

■空间

从城市化的角度来看， 房地产行业在未来二三十年内

仍有一定的发展空间。 目前，我国城市化率才达到

50%

，而

从人口结构来说，

2008

年，中国小学毛入学率达到了

99%

，

而大学毛入学率达到了

23%

。

2008

年，上小学的这一代人

群将以极大的比例在

2020

年进入大学完成高等教育，而这

一人群财富创造高峰期在

2030

年至

2050

年。

———著名经济专家 巴曙松

■渐隐

商品房预售制和住房按揭制度是目前住房制度里面非

常关键的两个基石，但预售制度本身是临时性、阶段性的政

策，它不可能是一个长期一劳永逸的政策。对于一些市场比

较成熟，尤其是一些重点城市整体市场供大于求的条件下，

市场预期比较平稳，预售制可以逐步地、阶段性地退出，而

不是简单地停止， 否则会导致房价暴涨等一些情绪化的表

达或者判断。

———中国房地产学会副会长 陈国强

新 华
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近年来， 房价随着经济发展水平的提高

而水涨船高，拥有一套房子，越来越成为很多

人的梦想。 有些人为了能在钢筋水泥建成的

高楼里有一套属于自己的房子， 从

2008

年

奋斗到了

2012

年； 有些人为了能找一个交

通便利、 环境优美的地方安个家依然寻寻觅

觅……对于很多人来说， 能够在

2013

年买

一套满意的房子 ， 依然是他们最迫切的希

望。 新年新气象， 作为购房一族， 在新年伊

始又有什么新的期盼、 新的愿望呢？ 元旦期

间， 本报记者采访各类购房群体， 倾听了他

们的购房愿望

刚需型置业者： 小张

年龄：

25

岁

小张告诉记者， 他是焦作本地人。 父母

都是企业职工， 一辈子没有什么积蓄， 两位

老人住在十几年前单位集资的不足

70

平方

米的房子里。 如今小张和女友到了谈婚论嫁

的年龄， 女方家长对小张还是很满意， 但唯

一的要求就是要小张买套房子 。 小张说 ：

“我们购房者最大的心愿就是房价下降， 能

买个好房子， 但房价的事情也不是谁能说得

了的， 其中不确定因素太多了。 回归现实我

的购房愿望就是希望

2013

年能够和女友在

结婚前买套房子， 总价在

30

万元左右的小

户型， 周边能够有学校、 菜市场等基本的配

套设施最好 。 关于地段 ， 只要别太偏远就

行， 交通出行方便， 出门就有公交车站台。

我也没想着一步到位， 毕竟父母不容易， 先

有个住的地方我俩就很知足了， 相信以后靠

我们的努力奋斗生活会更美好。”

升级型置业者： 吴先生

年龄：

38

岁

吴先生是某公司的销售部经理， 年轻的

时候在焦作上学并留在焦作， 现在算算在焦

作整整

20

年了。 他新年的购房心愿是能在

新区买套大房子。 “来焦作这么多年， 含辛

茹苦把我抚养成人的母亲也孤零零的在老家

这么多年。 这两年我和爱人的压力没那么

大 ， 孩子也上初中了 ， 我俩最大的遗憾

就是没能给父亲尽孝 ， 现在还在世的老

人年龄是越来越大了 ， 也是 时 候 让 他们

享受一下天伦之乐了。 我现在最大的愿望就

是买一套

150

平方米左右的房子， 附近能有

个公园， 小区环境优美， 房间格局合理， 入

住就能接通暖气， 也让我家人享受一下舒适

的城市生活。”

享受型置业者： 程女士

年龄：

28

岁

比一般家庭孩子幸运些的程女士， 不需

要因为生计问题而苦恼 ， 她的工作不太繁

忙 ， 有 空 闲 时 间 时 喜 欢 自 己 学 着 做 饭 ，

摆弄点小工艺品 ， 同事都认为她是个非

常会享受生活的人 ， 今年程女士希望能

拥有一片真正属于自己的小天地———单身公

寓。 程女士对自己的居住主要有三点要求：

要远离闹市区， 偏离市中心繁华地带更好；

小区环境要温馨、 治安要良好； 配套设施要

完善。

王 倩

楼 市 挺 热 闹
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元 旦

新 年 购 房 新 愿 望

本报记者 陶 静
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元旦 期 间 ，

常绿·林溪谷精心

筹划的“传短信，砸

金蛋 ， 赢大奖 ”活

动， 吸引了数百名

业主的到场。 业主

们在欣赏常绿精美

的房子的同时 ，还

赢得了酸奶机 、电

热水壶、吹风机、暖

手宝等众多温馨大

礼。

������隍

元旦期间

,

龙源湖国际广场

为新老业主组织了一场喜闻乐见

的民俗活动，请来了捏面人、作糖

画、剪纸等一大批民间艺人，为业

主们表演这些民俗艺术， 让大家

仿佛又回到了童年时过年的美好

时光。
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元旦期间，远

大·未来城推出的

一系列“暖冬送礼”

活动， 让更多的业

主感受到过年的喜

庆 气 氛 。 随 着

i鄄

pad3

、

iphone5

等 大

奖被一一抽出 ，更

将 活 动 推 向 了 高

潮。

本报记者 摄


